

MAGAZINE

Jalin Sinergi Dengan Media, Kabid Humas Polda NTB Kunjungi Sekber GJI

Syafruddin Adi - NTB.MAGZ.CO.ID

Oct 4, 2022 - 14:52



Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto SIK saat bersilaturahmi ke sekber GJI NTB, (04/10)

Mataram NTB - Kabid Humas Polda NTB, Kombes Pol Artanto SiK MSi bersama jajarannya berkunjung ke Sekretariat Bersama (Sekber) Gabungan Jurnalis Investigasi (GJI) NTB di Jln. Selaparang No. 36 Kelurahan Mayura, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram, Selasa (4/10).

Selain sebagai ajang silaturahmi, kedatangan pejabat utama Polda NTB itu juga mensinergikan kerjasama antara Polri dengan insan Pers.

"Kami berharap, komunikasi dan hubungan baik antara Polri, khususnya Polda NTB dengan insan Pers bisa terjalin lebih baik lagi," ujar Kombes Pol Artanto.

Perwira Tiga Melati itu juga menyampaikan terima kasih atas kerjasama dan sinergitas selama ini. Sehingga segala program dan terobosan Polda NTB bisa sampai ke masyarakat.

Sementara Pembina GJI NTB, Aminuddin menyambut baik kedatangan rombongan Humas Polda NTB bersama jajaran di Sekber GJI NTB. Dia berpesan, dalam hubungan ke depannya, bila ada persoalan jurnalistik atau terkait pemberitaan sebaiknya tetap merujuk UU Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers.

"Kami juga berharap sinergitas tetap terjalin dengan baik. Jika ada masalah instansi Polri dengan rekan-rekan jurnalis, khususnya anggota GJI, mari kita komunikasikan secara baik-baik," ucap Babe Amin sapaannya.

Ketua GJI NTB, Hari Kasidi menambahkan, insan Pers membutuhkan sebuah wadah untuk bisa berkreasi dan berkolaborasi. Salah satunya melalui GJI NTB.

"GJI NTB saat ini memiliki anggota 16 orang. Kami tidak ingin merekrut banyak anggota agar GJI NTB tetap solid sesuai dengan visi-misi kita bersama," ucap kontributor INewsTV itu.

Kedatangan rombongan Humas Polda NTB sendiri disambut baik seluruh anggota GJI NTB. Selain dihadiri Pembina dan Ketua, Hadiri pula Sekjen GJI NTB Lalu Habib Fadli (Bang Abi), Bendahara Trisnawadi, Ketua Bidang Humas Syafrudin Adi, dan sejumlah anggota lainnya. (Adb)